
 

 

いよいよ今週末から最後の北フェスになります。各クラスのセールスポイン

トを北フェス委員にお聞きしました。  

 

 

☆☆☆  クラスバザー  ☆☆☆  

＜１組＞「理科室からの脱出」  

 クラスに理系の人が多いのに加え、担任の先生も数学の先生なので“理系”

にちなんだ理科室を題材に脱出ゲームを取り入れたテーマにしました。各ゲ

ームも理系にちなんだものとなっています。クラス一致団結して頑張りまし

たので、是非来てください！！  

 

＜２組＞「スタジオ  2
に

ブリ」  

 ジブリのキャラクターをたくさん使っていろんなゲームを作ってます。ゲー

ムはみんなからの案を元に考えました。残れる人で協力して作ってます。  

 ジブリが好きな人はもちろん、あまり知らない人でも楽しめます！！  

 

＜３組＞「蘆田プロダクション」  

 芸能人育成事務所をテーマとし、芸能人になる為の様々なゲームを用意して

います！一流の芸能人になりたいそこのあなた！ちょっと興味のあるアナ

タも！！芸能界に興味の無いアナタも！！！是非、３組のクラスバザーに来

てください！  

 

＜４組＞「平成の果てまでイッテ食う！」  

 タピオカやチーズドッグ、パンケーキにロールアイス…平成に流行した食べ

物にちなんだゲームをはじめ、某大人気番組の某コーナーをモチーフにした

ゲームを是非楽しんでください！！  

 

＜５組＞「シーラタッキホームズ」  

 探偵をモチーフにした 6 つのゲームを用意しています。探偵になりきって謎

を解きましょう！  

 

＜６組＞「Pirate of TSURUBIAN」  

 弦巻船長を先頭にお宝を目指して海賊になります。  

“やろうども  出航だ～！！”  
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☆☆☆  クラスプロジェクト  ☆☆☆  

＜１組＞「ご祝儀ドロボー」  

 “ご祝儀ドロボー”の名の通り、ご祝儀を盗みに来た男が窮地に陥ります。

さあ、男は窮地を脱する事ができるのでしょうか！必見です ! !  

 

＜２組＞「やっちゃった…。」  

 普段さわがしい５人が演技派コントに挑戦しました。すれ違う２人の表情に

注目！頑張って練習しています。  

 

＜３組＞「お笑い  ～超新塾～  」  

 おもしろ５人組によるお笑いです。最近おもしろい事がなくて笑ってないと

思う人！もちろん笑える事があった人もぜひ講義棟に集まってください！  

 

＜４組＞「ウチらの日常」  

 学校にはいつも面白いことがひそんでいる…。その一部を皆さんに紹介しま

す。共感できる部分がたくさん出て来てくれたら嬉しいです。笑いに包まれ

る時間をあなたに！！  

 

＜５組＞「GoTube」  

 YouTube でお笑い動画を見ていると…大人数で２本立てのネタを行います。

楽しくおもしろいものになっているので是非見に来てください。  

 

＜６組＞「バイトの面接」  

 あるコンビニの面接に６人の高校生がやって来ます。  

高校生達のおかしな受け応えに面接官は…  

 

 

 

 

北フェスでは文化部も大活躍！ 

 

吹奏楽部、放送部、演劇部は体育館ステージで日頃の活動の成果を発表して

くれます。茶華道部、写真部、ボランティア部、国際交流部、自然科学部、電

脳研究同好会、美術部、漫画研究部、書道部…そして保健委員会…それぞれに

普段の活動を生かした展示や体験…色々な発表が行われます。たくさん、見に

行ってみましょう！  

 また３年次生から「フリーステージ」（有志発表）に出場する人もいます。こ

ちらも応援に行ってあげましょう！  

 



 陸上競技部（走り幅跳び）  Ｈくん  

 卓球部（ダブルス）Ｋさん・Ｎさん  

 

 今回の総体（ 2019 年度兵庫県高等学校総合体育大会）で

近畿大会出場を決めた３人の諸君に、出場を決めたときの

気持ち、部活やその競技にかけた思いなどを書いてもらいましたのでここで紹

介させてもらいます。  

 

☆Ｈくん（陸上競技部）  

 近畿大会出場を決めた時は、出場できると全く思っていなかったので心の底

から嬉しさが込み上がって来ました。私は中学生の時に幅跳びを始めて高校生

の最後のインターハイで近畿大会出場を決められたことは私の陸上生活の集大

成となりました。私が近畿大会に出場できたのはチームメイトの応援や両親の

サポートのおかげだと思っていて本当に感謝しています。近畿大会では周りか

らのプレッシャーに負けず、いつも通りの跳躍をし、自分が出せるベストを尽

くして頑張ります。  

 

☆Ｋさん（卓球部）  

 私はダブルスで近畿大会に出場することになりました。中村さんと「これ勝

ったら近畿」と何度も言い聞かせて試合に臨みました。強い相

手だったので一筋縄には行かず、フルセットまでもつれこみま

した。最後勝った時、嬉しすぎて心の底から吠えました。部活

のメンバーや親が私たちのダブルスを最後まで見て応援してく

れました。応援が無かったら、ここまで勝ち上がることはでき

なかったと思います。近畿大会が終わったら引退してしまいま

す。なので先輩や後輩や同期、親、そして今まで卓球に関わっ

た全ての人に感謝して挑みたいと思います。  

 

☆Ｎさん（卓球部）  

 新人戦県大会を修学旅行で行けなかったのが私は一番悔しかったです。もう

こんな思いはしたくないと思いました。ですが私は怪我の連続で練習ができな

い時期があって周りがどんどん強くなる中、焦りと不安と失望で苦しくなりま

した。そんなとき同期や後輩にとても支えられ、元気をもらいみんなのおかげ

で諦めずに努力できました。逆転して近畿大会を決めたときも遅くまで残って

応援してくれて、自分のことのように喜んでくれた仲間に本当に感謝していま

す。阪神予選ですら、すぐ負けていた自分をここまで強くしてくれた伊丹北卓

球部にはありがとうでいっぱいです。こんなにも良い同期と後輩をもって幸せ

です。そして伊丹北初の歴史に残る結果を何個も残せて良かったです。  

 近畿大会も最高の相方と頑張ってきます。  
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